
 
利用者さまの声 

市民病院なのに個室が 1万円以上するのはおかしい。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

個室の料金に関しましては他病院を参考に設定いたしております。 

ご理解のほど、よろしくお願いいたします。 

入院医事課 

シャワー室の脱衣所に寒さを感じました。 

これから冬場に向け、一段と寒くなると思いますので、暖房をかけていた

だきたいと思います。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

浴室暖房の設備がないため、廊下の温度が脱衣室の温度に影響することを鑑

み、廊下の温度設定を上げさせていただきました。 

Ａ３病棟 

お答えいたします 

お答えいたします 

2024年 12月 

定期的に通院する家族がレストランで食べたという“かきフライ”を大絶

賛しており、たまたま市の検診で伺う予定があったため、同じものを注文

した。 

ここは広島か岩手かと錯覚するほどの美味しさに感激。かき１つ１つの粒

も大きくプリプリとし、熱々！いつか「孤独のグルメ」に登場するのでは

ないかと思ってしまった。 

この度はご利用いただきありがとうございます。 

また、励みになるお言葉をいただき感謝申し上げます。 

より一層、努力して参ります。またのご利用をよろしくお願いします。 

資材課 

お答えいたします 


